

Beim Silvesterlauf des LFV Schutterwald waren etwa 180 Läufer dabei. Foto: Wolfgang Gabel

## 180 Teilnehmer beim Silvesterlauf am Start

Gelungene Veranstaltung in Schutterwald

Schutterwald (red/lr). Am Nachmittag vor der Silvesterfeier noch einmal sportlich aktiv sein, indem man elf oder sieben Kilometer läuft oder walkt und anschließend dann bei Glühwein, Brezeln, Linzer Torte und Weihnachtsplätzchen seinen Freunden und Bekannten einen guten Rutsch ins neue Jahr wünscht, das ist seit vielen Jahren der von Achim Richter organisierte Silvesterlauf des Leichtathletik und

Freizeitsportvereins Schutterwald.

Froh darüber, dass der Lauf nach Corona-Pause wieder stattfinden konnte, waren etwa 180 Läuferinnen und Läufer, dabei auch einige vierbeinige mit ihren Herrchen und Frauchen vom Hundesportverein, bei schönem und außergewöhnlich warmem Wetter in Schutterwald dabei. Es war für alle eine schöne und gelungene Veranstaltung.